

## El Hablaganados 548: Planee ahora para soltar los toros en mayo y junio

[[previo](#)] [[próximo](#)] [[versión impresor](#)] [[inscripción](#)]

Por Kris Ringwall, Especialista de ganado Servicio de Extensión de NDSU  
Traducción por Dr. Michael Cartmill, Dickinson State University

*Hay un proceso de pensamiento obvio de la estación del año para los productores en cuanto a soltar los toros.*

Es esa temporada del año, la cual es la temporada de toros. Muchos productores están pensando que es temporada del parto, pero la temporada del parto es una función de la temporada de toros. En otras palabras, tener toros saludables, buenos, listos para soltar en la primavera es esencial para la temporada de parto del próximo año.

Como productores no hay una temporada del año que uno puede dejar de pensar. Operaciones eficaces siempre requieren bastante anticipación. Lo que hace uno hoy es meramente una reacción del planeamiento de ayer, y el planeamiento de hoy traerá la reacción de mañana. Puede parecer complicado, pero los productores de ganado progresivos están acostumbrados.

La Asociación del Mejoramiento del Ganado Bovino de Carne de Dakota del Norte procesa documentos de carne de res para muchos productores. Aunque la mayoría de los productores viven en Dakota del Norte, muchos son de otras partes de los EE.UU. Estos productores tienen una cartera con horario de soltar toros muy estándar que significa la temporada del toro.

Al repasar las fechas para soltar toros para los primeros nueve meses del año desde 1998, 4 por ciento soltaron los toros en abril o más temprano, 32 por ciento soltaron los toros en mayo, 58 por ciento soltaron los toros en junio y 6 por ciento soltaron los toros de julio a septiembre.

El número de productores soltando toros para las vacas en los últimos tres meses del año es insignificante en este grupo de productores. Hay un proceso de pensamiento obvio de la estación del año para los productores en cuanto a soltar los toros. La fecha promedio de soltar toros en junio era el 14 ó 15 de junio. Si uno supone a medianoche el 15 de junio como la fecha de soltar toros, los becerros deben llegar 283 días después, el 25 de marzo.

Si uno mira a los dos meses principales en que se cría ganado, los toros que se sueltan el primero de mayo serán padres de becerros que llegarán el 8 de febrero. Los que sueltan toros el 30 de junio serán padres de becerros que deben llegar el 19 de abril. Por ende, la comercialización estacional de becerros es un efecto secundario obvio de fechas de soltar toros también porque la mayoría de los becerros se destetará a mediados hasta finales de otoño con la localización apropiada del corral de alimentación.

El negocio del ganado es un negocio estacional y cíclico ligado al aumento de pastos de primavera fresca y forraje de verano temprano. Estos becerros típicamente crecen a una tasa de más de 2.5 libras por día a lo largo del pastoreo de verano y la temporada del amamantamiento. Mientras tanto, más de 93.5 por ciento de las vacas madres serán reproduciendo para una cosecha prometedor de becerros el próximo año.

Dado el número disminuyente de vacas y la capacidad adecuada de dar de comer en los corrales de alimentación, este escenario no cambiará mucho. También hay una presión creciente de criar becerros más grandes y más eficaces que resultará en más carne colgada en la barrera. La dinámica de cuándo la propiedad pasará de criador a alimentador puede variar ligeramente. Sin embargo, la demanda y el espacio en el corral de alimentación serán favorables a los becerros que son lo bastante grandes para ofrecer a ambos el criador y el alimentador una oportunidad razonable de permanecer en el negocio de ganado.

Perdón por el aparte ya que este artículo comenzó hablando del toro. Es punto es, para que todas estas cosas maravillosas pasen en el negocio de carne de res, el toro es la clave. Seleccionar los toros apropiados, prestando atención astutamente a las diferencias esperadas de progenie (DEPs) deseadas y administrar el toro para las condiciones apropiadas para entrar en el pastizal vacuna son esenciales.

Toros no sanos y sobre condicionados postergarán la fecha deseada de parto bovino, y toros genéticamente inferiores producirán becerros que también son inferiores genéticamente. Como regla práctica, la selección de toros debe empezar con un buen entendimiento de la raza deseada y las DEPs de la asociación de esa raza. Los productores deben prestar atención cuidadosa a las clasificaciones por porcentaje de rasgos para los toros deseados.

Gastar dinero en toros mal calificados, aunque toros que califican en el primer 50 por ciento de la raza están disponibles por cantidades de dólares similares, es difícil justificar. A menos que haya una dirección de selección específica que uno quiere lograr, siga con los toros calificados mejor que lo promedio. Una vez en casa, adapte los toros lentamente a su plan de desarrollo nutricional a una ración que hará la transición al pastizal fácil y sin atrasos nutricionales.

No se olvide que cada día que un toro no se siente bien, 4 a 5 por ciento de las vacas perderán un ciclo.

Es o cuesta.

Que encuentre usted todas sus marcas orejeras.

Sus comentarios siempre son bienvenidos en <http://www.BeefTalk.com>

Para más información, contacte a la oficina NDBCIA, 1041 State Ave., Dickinson, ND 58601, o vaya al <http://www.CHAPS2000.com> por internet.

Typical Bull Turnout Dates	
North Dakota Cattle Improvement Association	
January through April	4%
May	32%
June	58%
July through September	6%

October through December has very few producers within the data set and were excluded.

Fechas típicas para soltar toros: La Asociación del Mejoramiento del Ganado Bovino de Carne de Dakota del Norte: Enero hasta abril...4%; Mayo...32%; Junio...58%; Julio hasta septiembre...6%. De octubre a diciembre hay muy pocos productores dentro de este grupo de datos y se excluyeron.